

Eine „Top-Mannschaft“ geehrt

Die VR-Bank Nordeifel ehrte zweiundzwanzig Mitarbeiter

Schleiden – Jahrzehntelange Mitarbeit bei der VR-Bank Nordeifel ist keine Seltenheit. Dort konnten am Donnerstag, 6. Oktober wieder zahlreiche Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen für ihre 10-, 20-, 25-, 30 oder gar 40-jährige Treue zur Eifeler Traditionsbank geehrt werden. Im Namen des Vorstandes begrüßte der Vorstandsvorsitzende Bernd Altgen, der im Übrigen selbst zu den 30-jährigen Jubilaren zählt, die zu ehrenden Mitarbeiter in der Schleidener Geschäftsstelle.

Herr Altgen würdigte jeden Jubilar einzeln, auch im Namen seiner anwesenden Vorstandskollegen Mark Heiter und Wolfgang Merten, in dem er die Werdegänge und ihre Entwicklung in der VR-Bank darstellte. Er bedankte sich bei allen anwesenden Mitarbeitern für ihren täglichen Einsatz für die Mitglieder und Kunden der VR-Bank Nordeifel eG.

Die Jubilare wurden anschließend vom Vorstand eingeladen zur Feier direkt „nach Gegenüber“ in die „Alte Rentei“.

Geehrt für ihre zehnjährige Betriebszugehörigkeit wurden: Christa Murk, Marita Schramm, Ute Völler, Birgit Widdau, Christel Crump, Marion Fouquet, Manuela Gresser und Tobias Krings. Seit 20 Jahren sind der VR-Bank Nordeifel treu: Erich Thomas, Ingeborg Wolf-Reetz, Marita Manderfeld, Roland von Wersch, Helmut Frings, Iris Joisten und Andrea Schmuck. Bereits 25 Jahre sind Elisabeth Larres und Klemens Krebs dabei. Bernd Altgen, Marita Renn, Petra Linscheidt und Mechthild Kersting gehören bereits seit 30 Jahren zur Eifeler Traditionsbank. Manfred Hübner hält sogar seit 40 Jahren seiner VR-Bank Nordeifel eG die Treue.